町報



# 4525

- まちのうごき -

人 口 5,985人(+2)

男 2,878人(+1)

女 3,107人(+1)

世帯数 I,730戸(-1)

平成2年12月1日現在 ( )は対前月比



▲まゆ十二支の「ひつじ」

# 謹賀新年

<sup>平成</sup>3<sub>年</sub> 1

第476号

明けてわが 四十といへる 歳の數 をかしきものに 思ひなさるれ

牧水

発行/宮崎県東臼杵郡東郷町・編集/企画財政課 ☎69-2111

年のあいさつに替えたいと存む基本運動について申し述べ、延

○心豊かでたく

ニュースの一

読書は私たちの心を豊かにしてくれ、生活に潤いを与えてくれます。家庭でテレビの時間を少し工夫して、「親子の読書の時間」を設けてみるのはいかがでしょうか。また、明るい家庭づくりのもとは、「まず健康」からです。庭さきでできる例えばバドミントンなど家族揃っての軽いスポーツを楽しむこともよいでしょう。

皆さんのご健康とご家庭のご繁でいます。年頭にあたり町民の

栄をお祈り申し上げ

ます

な変革

をもたらした年でした。

輝かしい平成三年の新春を迎れている。 大さ謹んでお喜びを申し上げます。 変革の九十年代の幕明けといい がな統合をはじめ、イラクのク がな統合をはじめ、イラクのク がな統合をはじめ、イラクのク

カある

# 新春を迎えて

町 長

遅れにより

産業経済の発展を大きく阻害しているのが実情です。 北市町村は軒並に人口が減少し 北市町村は軒並に人口が減少し 地理的条件 高速交 県

このような揺れ動く国際情勢の中にあって本年もまた、地方となることが予想されます。それだけに国内外の諸情勢を的確にとらえながら、長期展望にたって町政の運営を図っていかなければならないと覚悟を新たにければならないとででで、

議会の機能を発揮し 幸い本町は日向市に近く、なければなりません。

**音架刻になります。今後は社会り老人等福祉や医療の問題は一だけの世帯 犯見まり** 福祉協議会や高齢者等福祉基金、医療などその充実を図ると共に、医療などその充実を図ると共に、医療などその充実を図ると共に、医療などその充実を図ると共に、医療などでの充実を図ると共に、 独居老人、 引題は 一 にき

郷地域の門戸にまたる。
本的ます。町民の皆様と共にこれらの資源を生かした活力のある町づくりを目指して、町政の発展に全力を尽す所存であります。何卒皆様のご理解とご協力す。何卒皆様のご理解とご協力 ご挨拶といたします。

# で進め、足腰の強い魅力のあると、 と進め、足腰の強い魅力のあると といたけ、野菜等による複合経営 を進め、足腰の強い魅力のあると といたすの大きな課題は、 たらに本町の大きな課題は、 ならに本町の大きな課題は、 ならに本町の大きな課題は、

議 寺 原

玉



し上げます。 かたの御健勝をお喜び中い年を迎え、謹んで町早 申民

申理し上、 かえりみますと、厳しい行財 理解、御協力いただき深く感謝 申し上げます。

りの施策が進められていますが、中を排除した活力ある地域づくの施策が進められていますが、

地方の時代とか、

多極

政のなかにあって、町議会一同 町民の御指導を仰ぎながら議会 の円滑な運営と町民の皆様の声 が町政に反映されるような状況 でくりのために、ひいては町政 伸展のため努力を続けてまいり ました。

環境はまことに厳しく、貿易摩擦の激化、高齢化社会への移行、落の激化、高齢化社会への移行、弦分野で大きな変化がみられた一年でした。一方、町民の町政に対する要望は、ますます高まってきています。このような状況の中で迎えた新年は、東郷町にとって極めて重要な年になる しかし、 地方行政を取り 卷

ものと思われます。 象が進む中で、本町の基幹産業である農林業の振興、後継者対である農林業の振興、後継者対するには、あまりにも厳しい財政状況です。その中で、町民を代表する議会人といたしまして代表する議会人といたしまして代表する議会人といたしましてであると考えています。でき年であると考えていますともに、執機関の機能を最大限の行政効果をあずかぎり最大限の行政効果をあずがきり最大限の行政効果をあずるともに、執いさいの世様の御護をして、財政の許に表す。 でうよう努めてまいる覚悟です。とうよう好の本年もより一層の御夷行政が表

して新年のご挨拶といたし援、御協力をお願い申し上

実践事で 争項として取り上ばのために次の三つの 上げていま

東郷町の創造

◇小さな親切運動 ◇小さな親切運動 ◇一とではないと思います。 一人ひとりの心がけさえあればすぐできることです。

教育長

渡

辺

り」を担め

を提唱しています。

こと「家族そろって体力づくその実践事項として「読書運

をみんなでつくりあげていきまそして、明るく住みよい東郷町そして、明るく住みよい東郷町さあ、皆さん、町民みんなが

期間 時間規制

※迂回路はありません。

は開放します。

交通制限の時間が

# 新しい戸籍は

合など、いろいろなところで利る場合とか、相続登記をする場戸籍は、パスポートを取得す 用されています。

このように戸籍は、日本人についての身分関係を登録、公証する公文書として重要なものでする公文書として重要なものでする公文書として重要なもので必要があります。

○美しい環境づくり 従来から花いっぱい運動を進めています。グループで、また 各家庭で、この花いっぱい運動 が一層進められるならば、わが 東郷町はもっと美しく、すばら しい町になることでしょう。昨 年は、町文化協会草花部会の皆 さんが、その奉仕的な努力が認 められ、夕刊デイリー明るい社 会賞を受賞されました。明るい

旧年中は、各種事業の開催について積極的にご協力いただきありがとうございました。本年ありがとうございました。本年ではよるにあたり、新年を迎えるにあたり、数年来本町が推進しています。 ま本運動について申し述べ、新

で記載されている氏名を新しい 戸籍に記載する場合には、正し い字を用いることになります。 の新しい戸籍には正しい字で記載されている氏名を新しい が字を用いることになります。

(P) 婚姻、転籍などによって所 って記載されている方について 字で記載されている方について 字で記載されている方について のような場合には、新しい戸 がのような場合には、新しい戸

ては、従来のまま記載します。 は戸籍に記載した後にその旨を お知らせします。 に一俗字のうち、「髙」とか「﨑」 などの、一定の範囲の字につい などの、一定の範囲の字につい

(の)戸籍を再製する場合など。 (分養子縁組などによって他の) しく戸籍を作る場合。

ッることが いつでも いつでも

0 申出 い字体に直すことができま出によって難しい字体を気

戸籍に記載されている氏名が例えば「邊」と旧字体で記載されている方は、申出によりそのおられる方は、申出によりその字体に対応する新字体(通用字字体に対応するができます。

8:20 ~ 9:00

9:20 ~ 10:00

10:20 ~ 11:00

11:20 ~ 12:00

 $13:00 \sim 13:50$ 

 $14:10 \sim 15:00$ 15:20 ~ 16:00 16:20 ~ 17:00

なお、第1・第3日曜日と12/29~1/6

平成3年1月30日まで

中野原~美々津線 (道路改良工事のため)

申出によって正しい字に訂正

することもできます。 現在の戸籍については、その 戸籍に記載されている誤字、俗 字を正しい字に訂正することが できます。

心身

### 000



### ▲いざという時のために ~火災防御訓練~

11月20日、町総合グラウンドで火災防御訓練が 行われました。

当日は、中央公民館から出火した火が強風にあ おられ山火事となる想定で、本部、第1部(小野 田)、第2部(福瀬)の消防団員と日向市消防本 部及び署員の合計約100名が参加し、約1時間に及 ぶ訓練を行いました。



### ▲俳句で受賞

11月25日、東京のNHKホールで行われた全国 俳句大会で、福瀬小学校が「学校奨励賞」を受賞 しました。

福瀬小からは、ジュニア部門(全国から約1万 7千首応募) に是則和良君、直野慎太郎君、平瀬 益英君の3人が秀作に選ばれています。

なお、この賞は全国で3校が受賞しています。



### ▼幕別町青年が来町

11月26日、姉妹町の北海道幕別町から青年団6 名が2泊3日の行程で本町を訪れました。

今回訪れた一行は、期間中町内の青年宅に民泊 し、牧水公園の見学や、寺迫でのみかん狩りを行 うなど、交流を深めました。

なお、本町の青年は、9月に5名が幕別町を訪 れています。



### ▼高齢者のための食生活とは?

12月7日、下渡川公民館で食生活改善指導が行 われました。

これは健康増進生きがい対策事業の一環として 実施されたもので、約30名の高齢者と婦人学級生 が参加し、栄養士の指導のもとに高齢者のための 食生活について学習しました。



### ◆君人ホームで突縮

11月7日、東郷中学校の生徒会が、22日には越 表小学校の児童が老人ホーム「鈴峰園」を訪れ、 お年寄りと対話やゲームをしたり、また、歌や踊 りを披露して入園者を喜ばせました。

この活動は、これから先を担う子供たちに、福 祉に対する知識を深めてもらうために行われてい るものです。

思います。 思います。できたいと思います。できたいと思います。できいます。できれた一年間を送 できれば、海にチャレンジー を送りたい. や勉強など

越表区 (昭42年生)

実り多い年にしたいと思います。 原いながら、夫と力を合わせて たばかりですが、家族の健康を たばかりですが、家族の健康を で三年目を迎えます。ようやく 寺 原洋子

坪谷区 (昭30年生)

もらうことと、小倉百人一首を校に寄付して子供たちに使って今の楽しみは、縫った雑巾を学 て長生きしたいと思います。読むことです。健康に気を付け たいと思



田ロチサ 仲深区 (明40年生)

今年の四月からは、最上級生の六年生になるので、もっと勉好きな野球も、たくさん練習してレギュラーになれるようにがんばりたいと思います。



福 原正人 羽坂区 (昭54年生)

子になりたいと思 習っているピア 勉強と部活と両



井 本 貴美子 (昭54年生)

と思います。



下渡川区 (昭6年生)

ひつじ

平成三年は未年です。羊は、「おとなしい」「柔順」「群れになる」などのイメージがありますが、何よりもわたしたちが実すが、何よりもわたしたちが実

万七百頭ぐらいにすぎ 要の増えている羊毛は をエュージーランドな 輸入しています。 さて、「未」年生まり さて、「未」年生まり

オーストラリア

らア国需

は、ず、

北海道や東北などを中心に、三現在、日本での飼育頭数は、

しまっていた。一言ず

抱負を

介語々







新 名しおり 福瀬区

(昭54年生)



山添久敏 小野田区 (大8年生)

今年も家族が健康で明るく過で仕事に取り組み、東郷町の畜産の振興に少しでも寄与できれば幸いです。

行事なとしたいと思ったしたいと思った。



田中竜男 鶴野内区 (昭42年生)

人会で行っているミニバレーなたらいいと思います。 地区の婦ならいいと思います。 地区の婦

八重原区

って欲しいと願っています。とまうので、時間のゆとりを、はまうので、時間のゆとりを、婦人会活動の勉強のために使っないきたいと思います。また、まな、まない。



いる腎臓が働

の帰還は、未だりしかし、ロケット

未だに難問のようで

- 発射と地球

といった雰囲気に包まれました。

したアメリカでも、マす。アポロ計画で月に

月に足跡を記

ャトルの大爆発事故以来計画の

郷土史の研究も熱心で、野々り農業の傍ら文筆に親しんだ。官を八年間務めた後、郷里に帰

郷里に帰

牧水の

弟子たち 6

郎は仲深区野々崎で 宮崎県警察 鹿児島 日に生

県警察官を六年間、宮崎宮高等小学校を卒業後、まれ、坪谷尋常小学校、明治三十二年八月二十七

のような内容のものがある。昭和三十年十一月八日付の伝松から弥一郎に来たハガキに次松がら強一郎の伝

(中野弥一郎の短歌)

○崇高な花の香りに朴の花子供

○初孫をこの手に抱きし吾が思

い妻にも語れず七十の春

○山に来て神に捧ぐるひさご酒

お流れを吾もいただきまする

のひとりして川の流れをみつ思

う川下の人に水は汚さじ

東郷町文化協会長 0

文通を盛んに

お互いに元気で長生きして、たびたび出逢う機会を作りたいものです。』 のです。』 のたりとなりとは三十年前かのです。』 なた抱き春の雪を見る妻 なた抱き春の雪を見る妻 で子等に衣足らぬ冬がまたく

登載申請書は期限までに提出を /

郷土史の研究も熱心で、野々崎丹後の研究、長谷川堅固先生の調査、また仲深・坪谷地区のの調査、また仲深・坪谷地区のにいる。を知り、あこがれていたようだ。甲斐善平と歌の交友もあった。また、黒木伝松とは格別の親を知り、あこがれていたようだ。甲斐善平と歌の交友もあった。また、黒木伝松とは格別の親を知り、あこがれていたようだ。中妻善平と歌の交友もあった。また、黒木伝松とは格別の親の高等小学校に通っていた頃もある。伝松が熊本に行って切りの高等小学校に通っていた頃もある。伝松が熊本に行ってではもの高等小学校に通っていた頃もある。伝松が熊本に行って 『めづらしいお葉書ありがたく拝受。高千穂にバスー台貸切りでドライブなど、実に豊かなことだと少し羨しい。九月十七日(牧水祭)の晩は、矢野団治兄の家に行って遅くまで酒で、翌日富高に出て延岡まで二人で翌日富高に出て延岡まで二人ででかくときは坪谷で一日遊ぶ日にゆくときは坪谷で一日遊ぶ日 のい生歌な 行ったのだったが、この次坪谷にゆくときは坪谷で一日遊ぶ日をつくりたいものです。つづけてなかうまいものです。つづけてなかうまいものです。つづけてなからまいものです。つづけてなからまいものです。 がなつかしく思われる。 筆をとるとやはり故郷 0 0 3

# 字看護婦学生募集

 $\nabla$  $\nabla$   $\nabla$   $\nabla$ > 夢集人員 試験科目 見込の者 年3月高等学校卒業者 高等学校卒業者 若干名 3年

願受 数学·英語·国

書受付 料 

、弥一郎は短歌を通してる。伝松が熊本に行って高等小学校に通っていた

 $\nabla$ 

理科(生物又は化学) 語

 $\nabla$  $\nabla$ 

応募その他 字社宮崎県支部

☎宮〒 0 崎市 8 8 0 85(22) 4 番

0 1 4号

>試験 期日 平成3年2月5日 平成3年2月5日

農業委員会の区域内に住所を有する満20才以上の者で、

● 10アール以上の農地につき耕作の業務を営む者。

農業委員会に提出してください。

ようお願いしております。

都 甲 鶴 男

農業委員会委員選挙人名簿

3 10アール以上の農地につき耕作の業務を営む農業生産法人の組合員または社員。

●の同居の親族またはその配偶者。(耕作従事日数が年間おおむね60日以上の者であること)

については、毎年1月1日現在により同月10日までに、農業委員会委員選挙人名簿調整のための申請

この申請書を提出しないと選挙人名簿に登載されませんので、資格のある人は、必ず1月10日までに

なお、申請書の用紙は、12月の区長会で各区長さんにお配りし、12月中に各世帯に配布していただく

書を農業委員会を経由して、市町村の選挙管理委員会に提出しなければならないことになっています。

ろん昔の医学と比較すれば、目が言えるかも知れません。もち 医学に関しても同じ様なこと

健康赤話

切もう<br />
一つの宇宙

医学の進歩と身体の神秘

東郷町立病院

院長

甲

斐

敏

平均寿命が伸び、死因の多くが癌というのも、癌でしか死ななくなった事の現れでしょうか。さらに最近では、移植の問題ではななな議論がなされています。これだけ発達したと言われている医学ですが、残念ながらまだまだ生命の神秘の前にはよちたまが生命の神秘の前にはよちよち歩きの感が拭い得ません。は事柄学会には否応なく出席しいてしまいます。誰もが自分の研究テーマの多いことには驚いてしまいます。誰もが自分の研究テーマの多いことには驚いてしまいます。誰もが自分の研究こそが生命の神秘の根元に ものだと思っているので

に士は、いがいか 前行に士

日本人で初

めての宇宙飛

0

十二月二日

からの

週

かにも宇宙時代の幕開け

じです。生命現象は実に精巧で上でもて遊ばれているような感 まるで遜悟空が手のひらのい問題点や反対意見が出た か 問題点や反対意見が出たし、研究が進めば進む程

町 報

こか綱渡りに似た部分があるの科学が発達したといっても、ど大幅な遅れが発表されています。

最近シートベルトの着用率が低下しています。警察庁の調査によると、ベルト着用者は非着用者に比べて運転席で十三倍、助手席で六倍も安全性が高いと言われています。また、本年度における交通事故死者の七十パーセントはベルトを着用していなかったという記録もあります。 どこで襲ってくるかわかりませ相手からの追突もあり、事故は自分が安全運転をしていても、 ベルトを着用する習慣なん。車に乗ったら、まず かりませ

ります。 達は牛の歩みに似たところがあ緻密で、それに対する医学の&

の構成単位であるたった一つのの深さでも)の前でようやく箱の深さでも)の前でようやく箱の深さでも)の前でようやく箱の深さでも)の前でようやく箱の深さでもがっている宇宙科学者とだぶって

のです。 知胞でさえ、 つの宇宙な

短

あ発

を方もなく大きいようです。 で根元的な疑問に答える事にな るのはいつの事でしょうか?人 るのはいつの事でしょうか?人 が、本当にそうゆう素朴 で根元的な疑問に答える事にな 幼児が何にでも疑問を持って

# 年末年始は 気をひきしめて





## 十月 の交通事故

が、一歩誤れば重大事文で、こっ幸い怪我人はありませんでした酔い運転による自損事故が発生。酔い運転による自損事故が発生。 |国道三二七号の路上で、|

## 交通事故の 特徴

最近

計

292

"

10

366

年末年始は気忙

-を着用し、心の余裕をも運転前にゆっくりシート も出しがちになり

③高齢者被害事故の増加②女性ドライバーの事故の の増加の多発

って車を運転しましてルトを着用し、心ので、運転前にゆっ

### 交通事故 0 発生 25日現立 **大状況**

件 数 死 傷 者

椎葉村	諸塚村	北郷村	西鄉村	南郷村	東郷町	門川町	日向市	
4	0	1	4	2	8	53 ″	220 件	1
0	0	0	0	0	1	1	8 人	3
7	0	1 "	5	3	11	61	278 人	1
	-	-						

歌 尾 鈴 短 歌 会

の顔この声うたがわしくこそ七十年時の移りはかくなるやこ

都甲 鶴男

なりて傷つきし蒔き 若藤 延世

りて心さびしく木洩れ陽のさす何時しかにとかげの影も見ずな 度重

大根太るらし

の太々と景観をなす潮風に打たれて生くる 様は手を触れている 祖母の死顔を不思議げ 、る老木の 植田

に 幼なき

孫祖

黒木

て白魚

0

# t

# 宮崎県

# 自然保護推進員

方々の中心となって活動してみ ア及び、リーダーとして地域の ませんか。自然保護について理 解と熱意のある方の応募をお待 します。 自然を守り育てるボランティ

▽応募資格 歳以上の者 町内に居住する12

▽定 11 名

▽任 ※詳しくは役場住民課衛生水道 ▽募集期間 期 2年 1月19日まで

係までお問い合わせください。

# 税の無料相談

はどうすればよいか」とか「土 税金の還付を受けるために

> ありませんか。 てお分かりにならないところは どうなるのか」など、税に関し 地や建物を売ったときの税金は

実施します。 次の日程により税の無料相談を 国税局税務相談室宮崎分室では このような人のために、熊本

▽場所 ▽日時 1月11日 日向商工会議所 10時 16 時



# 牧水ロードレース大会 参加者募集

の参加者を次のとおり募集しま 第11回牧水ロードレース大会

▽場所 ▽日程 ▽申込み及び問い合わせ先 牧水公園 2月10日(雨天決行

### EB), 血

から献血のご協力をいただき、 東郷町では、 昨年も多くの方

> 毎年冬場は、 厚くお礼申し上げます。しかし、 しがちです。 大変ありがとうございました。 血液の在庫が不足

▽場所 ▽日時 方のご協力をお願いします。 まいりますので、今年も多くの そこで、次の日程で献血車が 東郷町中央公民館 1月5日 9時~14時

民

税

四期

## 成 式

▽場所 ▽日時 中央公民館 1月4日 10時~11時

▽場所 ▽日時 総合グラウンド 1月5日 7時50分入場

# 牧水かるた大会

▽場所 ▽日時 中央公民館 1月7日 13時~14時

# 新 春書初展

▽場所 ▽日時 中央公民館 1月12日~14日

教育委員会

### 行 政 相 談

▽場所 ▽日時 役場議員控室 1 月 16 日 9時~15時

▽場所 ▽日時 老人福祉館 1 月 16 日 9時~15

国民健康保険税 八期

# Π

◎福瀬の直野一美さんから ための善意が寄せられました。 町社会福祉協議会へ社会 厚くお礼申し上げます。 忌明けとして、つぎの (仲一郎さん・81歳ご逝去

◎寺迫の黒木與吉さんから ◎小野田の小林喜三さんから (留三郎さん・93歳ご逝去 彌次郎さん・80歳ご逝去

### 般 寄 付

会へ善意が寄せられました。 快気祝として、町社会福祉協議 ありがとうございました。 坪谷の寺原ニシキさんから、

今月の納税等

有名の	上カ	2	*	5
	図	寺	奥	髙
	師	原	Ш	舘
	卓	健		純
	磨	司	毅	-
	ф	+		

結 婚 お幸せに

長山	] I	(黒	関	海	氏	
池名	藤藤	木	本	野		
真信理	るり	勝	典		名	
子引		弘	子	直	白	
福戶	日日	鶴		寺	住	
瀬 県	市		向市	迫	所	

福瀬の松本鶴江さんから

(ヨネさん・81歳ご逝去)

	1	9	t	
		L	_	
		1	-11	
		E	Z	
	10	h	H	
		オでも	1	
		イル	7	
			<i>)</i>	
		0.10	+	

н	3	.I	松	#		1
3	黒木	小林	松本	直野	氏	
1	彌次	留二	3	仲一	名	
夫	郎	郎	ネ	郎	71	
7	80	93	81	81	年	
装	歳	歳	歳	歳	齢	
平	小野	小野	福	福	住	
谷	田	田	瀬	瀬	所	

# 戸籍だより

## + 一月届出分

,	Ξ
5	4
	おめ
	でとう

1 6	)							
図	寺	奥	髙	黒	寺	黒	直	赤
師	原	Ш	舘	木	原	木	野	ちゃんの
卓	健		純	真	尚	知	義	2
磨	司	毅	-	樹	吾	代	大	名
忠	克	-	/[]	-	孝	光	夏	父の
=	幸	義	保	美	幸	博	美	名
坪	鶴	寺	小	追	羽	寺	福	住
谷	野内	迫	野田	野内	坂	迫	瀬	所